



7^e Rallye de Charbonnières-les-Bains Classic

Un rallye organisé par des passionnés pour des passionnés

La 7^e édition du RCBC, Rallye de Charbonnières-les-Bains Classic, se déroulera les 22 et 23 mars 2024.

Le lancement des inscriptions a eu lieu lors du Salon Epoqu'Auto de Lyon (10 au 12 novembre 2023) à Eurexpo, où toute l'équipe organisatrice a eu le plaisir d'accueillir les nombreux amateurs présents.

Une cinquantaine d'équipages, habitués ou nouveaux, ont déjà validé leur inscription.

La date limite des inscriptions étant fixée au 1^{er} mars 2024, il est fortement conseillé aux équipages non encore inscrits de le faire au plus vite car la limite de 99 équipages est volontairement fixée pour garantir une bonne organisation et la convivialité.

Les dossiers d'engagement et le règlement du rallye peuvent être téléchargés directement sur le site www.charbo-classic.fr.

Apparu en 2016, le rallye de Charbonnières-les-Bains Classic a comme Le Mans, célèbre événement entre tous, choisi l'appellation « Classic ». Il évoque les fameux « Charbos » de la grande époque, épreuves hivernales réputées depuis 1947.

Ouverte aux voitures antérieures à 1989, cette manifestation se déroule sur routes ouvertes, dans le respect du code de la route, des autres usagers de la route et des riverains.

Le parcours de près de 300 km, empruntant les très belles routes du département du Rhône, à parcourir à l'aide d'un roadbook, est proposé soit en « **Régularité** » avec une moyenne imposée sur différentes Zone de Régularités (ZR) prédéfinies, soit en « **Navigation** ».

Les équipages sont répartis en 3 catégories :

- CLASSIC, pour les automobiles construites jusqu'au 31/12/1979,
- NÉO-CLASSIC, pour les automobiles construites du 1/1/1980 au 31/12/1989,
- ÉLECTRIC, pour les automobiles non productrices de CO₂, sans limite de date de construction.*

* En innovant, depuis la renaissance de Charbo-Classic, le RCBC s'inscrit ainsi dans une démarche de respect de l'environnement en ouvrant ce rallye, ce qui était une première en la matière, aux voitures n'émettant pas de CO₂. Cette spécificité est bien évidemment reconduite en 2024.

Depuis l'édition 2020, le rallye de Charbonnières-les-Bains Classic est inscrit au calendrier du Trophée Historique des Régions de France (THRF). Cette année il ouvre ce championnat de France des rallyes de navigation et de régularité placé sous l'égide de la FFVE.

Vendredi 22 mars, les participants au THRF pourront choisir de partir des 4 lieux de l'histoire automobile de la région Auvergne Rhône Alpes :

- La Remise à Antraigues-sur-Volane (07),
- Circuit du Laquais à Champier (38),
- Circuit de Charade à Saint-Genès Champanelle (63),
- Musée Henri Malartre à Rochetaillée-sur-Saône (69).

Ils rejoindront Vienne (38) où ils seront accueillis pour une pause et se rendront à Charbonnières-les-Bains par un parcours commun comportant 1 ou 2 ZR.

Comme lors des précédentes éditions, le départ et l'arrivée de samedi, concernant l'ensemble des équipages, ont lieu à Charbonnières-les-Bains où sont également traitées les vérifications administratives et techniques. Cela permet par ailleurs d'accueillir sur place avec facilité, un large public d'amateurs d'automobiles anciennes.

<https://www.charbo-classic.fr>



OUVERT AUX AUTOMOBILES NON PRODUCTRICES DE CO₂



www.charbo-classic.fr